

川崎町 笑顔の家 運営推進会議録

【令和 7 年度 : 2 回目】 令和 7 年 7 月 23 日(水) 13:15 ~ 13:30

参加者	構成区分	人数	構成区分	人数
	利用者代表	欠席	地域代表	1 名
	利用者家族代表	1 名	民生委員	欠席
	川崎町役場 高齢者福祉係	1 名		
事業所	代表者	小規模多機能ホーム職員		
	管理者			
欠席者				

〈小規模多機能ホーム 状況報告〉(令和 7 年 7 月 1 日現在)

利用者	登録定員(29 名) 男性 9 名 女性 15 名
	要支援 1(0 名) 要支援 2(0 名)
	要介護 1(2 名) 要介護 2(2 名)
	要介護 3(3 名) 要介護 4(7 名) 要介護 5(10 名)
	平均要介護度(3.9)
	年齢(平均 84.1 歳) (最若 66 歳) (最高 98 歳)
稼働実績 (延べ日数)	5 月 訪問(541 回) 通所(142 日) 宿泊(141 日)
	6 月 訪問(575 回) 通所(150 日) 宿泊(150 日)

- ◇ 新規利用(3 名) 利用再開(1 名) 利用中止(1 名)
 - ◇ インシデント(ヒヤリハット) 転倒・転落の危険性 3 件
 - ◇ 身体拘束の状況 : なし (高齢者虐待防止法を遵守します)
- (身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》:令和 7 年 7 月 25 日実施予定)

〈感染症及び食中毒等の対策〉

- ◇ 感染症及び食中毒の発生状況 : なし
- ◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中
- ◇ **利用者の不要不急の外出等及び依頼はご遠慮下さい。**
- ◇ 当事業所の対応として、感染予防対策は継続していきます。面会に関しましては、ルールを順守した対応をお願い致します。【※身元引受人の方と同伴者 1 名(併せて 2 名)まで玄関先での面会可、必ず双方マスク着用】但し、3 名以上及び小さなお子様と一緒に来所された場合は、窓越しでお顔を見ていただく程度の対応となります。抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を守る行動としてご協力ください。

(感染症等対策委員会《直近開催日》:令和 7 年 6 月 27 日実施)

〈活動状況〉

- ① 5/ 5(月) 端午の節句・大石神社神幸祭(獅子舞協演)
- ② 5/22(木) 誕生日会①
- ③ 6/ 7(土) 誕生日会②
- ④ 誕生日プレゼント配布

〈職員の研修実施状況〉

- ① 5/23(金)「プライバシー保護の取組について」(法人内研修)
- ② 6/13(金)「接遇に関する研修」(//)
- ③ 6/27(金)「非常災害時の対応について及び BCP 演習」(//)

〈七夕交流会〉

- ◇ 例年開催している池尻小学校との七夕交流会を 7/7(月)に参加させていただきました。昨年は事業所に出向いていただきましたが、今回はいきいきハウス池尻と合同で池尻小学校へ来校させていただきました。小学 4 年生 24 名の生徒さん一人ひとりが当事業所の利用者さんのために、しっかりと考えられ、企画し様々な出し物を披露してくださいました。利用者の皆さんも大変喜ばれ、普段見れないような一面もみられて、大変有意義な楽しい時間となりました。また、嬉しい出来事がもう一つあり、昨年の交流会に参加した生徒(現 5 年生)がプルトップ集めをして下さり、車椅子を寄贈していただきました。生徒の皆さん、先生方並びに関係者の方々には改めて御礼申し上げます。今後も地域の一員として連携を図り、高齢者学習等の一環として子どもたちの成長のお力添えが出来たらと思っております。

〈意見・要望等〉

- ・七夕交流会は、小学生の高齢者学習の機会にも繋がっているようで、地域としても感謝いたします。利用者さんの表情もとても活気があるようにお見受けされますのでとても良い効果に繋がっているのではないのでしょうか？
(事業所:こちらこそ地域の皆様に支えていただき感謝申し上げます。今回の学生さんも勉強熱心で質問が多くあり、「お年寄りに向けて自分たちに何ができるのだろうか?」ということを考えられ、交流会にあたられたそうです。利用者の皆さんも自分のお孫さんに教えるような気持ちで接せられ普段見られない貴重な姿を見ることが出来、相互に良い関係が気づけたと思います。)
- ・今年の気温は異常で、熱中症アラートが続いております。私たちも日常生活に支障が出るほど、疲労感や倦怠感を感じることがありますが、笑顔さんの利

ユーザーさんの状態はいかがでしょう？

(事業所:かなり暑さが以上ですので、事業所内ではもちろんですが、訪問時にも細目に室温調整と水分・塩分・ミネラル補給を欠かさず行っております。また体温調整ができない方もおられますので、時にはクーリングを行うようにしております。スタッフも同様に熱中症にならないよう、注意喚起を行っております。幸いにも熱中症の方はおられません、夏バテや体力が低下する傾向にあり、既存の病気の悪化や急変する恐れも少なくないと思われまますので、引き続き留意して対応を行っていく方向です。)

貴重なご意見ありがとうございました。

次回は (9月24日(水) 13:15 ~ 13:30) を予定しておりますのでよろしくお願ひ致します。

閉 会